

Date: 31 December 2020

التاريخ : 31 ديسمبر 2020

To : Boursa Kuwait Company
Dear sir,

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and the mechanism for disclosing the same and to Chapter 4, Book (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

Further to our letter dated 24 December 2019, we would like to inform you that Kuwait International Bank (KIB) has appointed Mrs. Khloud Bader Mahrous Alsalem, as Head of Legal Department, effective from Monday 04th of January 2021.

والحاقا لكتاب مصرفنا المؤرخ في 24 ديسمبر 2019، نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي قد قام بتعيين السيدة/خلود بدر محروس السالم بمنصب رئيس الإدارة القانونية اعتبارا من يوم الاثنين الموافق 04 يناير 2021.

Attached is the Supplementary Disclosure Form Annex No. (13)

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل ملحق رقم (13).

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



محمد سعيد السقا
Mohamed Said EL Saka
نائب الرئيس التنفيذي
Deputy Chief Executive Officer

نموذج الإفصاح المكمل

31 ديسمبر 2020	التاريخ	
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة	
افصاح مكمل بخصوص تعيين رئيس الإدارة القانونية	عنوان الافصاح	
24 ديسمبر 2019	تاريخ الافصاح السابق	
إحاقا لكتاب مصرفنا المؤرخ في 24 ديسمبر 2019، نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي قد قام بتعيين السيدة/ خلود بدر محروس السالم بمنصب رئيس الإدارة القانونية اعتبارا من يوم الاثنين الموافق 04 يناير 2021.	التطور الحاصل على الإفصاح	
لا يوجد	الأثر المالي للتطور الحاصل (ان وجد)	